



El Ayuntamiento de Adra ha organizado dos talleres interactivos dirigidos al fomento y promoción de la lectura entre los más pequeños del municipio. Estos talleres se desarrollarán los próximos 21 de octubre y 11 de noviembre en la Biblioteca Municipal y pondrán al servicio de los niños y niñas del municipio herramientas tecnológicas para que descubran este espacio dedicado a los libros y la cultura.

La concejal de Cultura, Elisa Fernández, ha destacado que "estas dos actividades son una novedad en el municipio", a la vez que ha explicado que "los talleres se han planteado como una nueva alternativa para acercar a las nuevas generaciones la Biblioteca Municipal y todos los recursos que ofrece para favorecer su desarrollo intelectual".

"Creemos que es importante que los niños y niñas de nuestra ciudad conozcan la Biblioteca Municipal, por ello, además de las visitas escolares organizadas durante todo el año en colaboración con los centros educativos, hemos decidido poner en marcha estas dos actividades con las que presentar a los pequeños un espacio divertido e interactivo", ha dicho Fernández.

Tecnología al servicio de la cultura

Los talleres los impartirá Qpertin-Cultura Interactiva, dentro de proyecto que nace con la idea de dar otra visión al uso de la tecnología y más en concreto al uso que de las tabletas hacen los niños y los jóvenes. En los dos talleres se utilizan estos dispositivos junto con aplicaciones (apps) educativas, para incentivar la lectura, fomentar la creatividad y el aprendizaje de contenidos culturales, así como para desarrollar capacidades y habilidades en los niños y niñas del municipio.

Los dos talleres propuestos fomentan, además, la imaginación y la creatividad de los más jóvenes, permitiendo que trabajen otra serie de capacidades o habilidades como el trabajo en equipo, la expresión oral, comprensión lectora, expresión escrita, etc.

El primero de los talleres, que se realizará el próximo 21 de octubre a las 17:00 horas, se titula

'Descubre los secretos de tu Biblioteca' y está enfocado a edades comprendidas entre 8 a 12 años. En este taller los niños se convierten en exploradores digitales para descubrir la Biblioteca y los libros, mediante la resolución de los enigmas que se plantean a través de códigos QR. En esta actividad se hace un uso combinado de tareas digitales y tecnológicas, junto con tareas de lectura y escritura.

El segundo taller se titula 'Cuando los cuentos cobran vida' y tendrá lugar el próximo 11 de noviembre a las 17:00 horas y será para niños de entre 7 y 12 años. Se trata de una actividad para descubrir los cuentos interactivos. Al ser cuentos digitales, además de la lectura cuentan con muchos recursos visuales e interactivos, que permiten acercarse a las historias desde un formato muy atractivo. También se muestran cuentos de realidad aumentada, que combinan el formato tradicional de papel con la tecnología, a través de la tablet y la realidad aumentada.

Para participar en estos talleres, los interesados deberán inscribirse en la Biblioteca Pública Municipal de Adra, situada en el Edificio Plaza, en horario de 8:30 a 20:30 o a través del teléfono 950 560 154. Las plazas son limitadas para cada uno de los talleres.